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1. Informe sobre o PCCV 

O Governo do Estado do Paraná não enviou o Projeto à Assembleia. 
Soraia informou que as discussões com a SEAP, sobre este e outros 
assuntos como redução de jornada de trabalho para funções com 
regulamentação nacional, não evoluiu. 

Gerson esclareceu sobre as discussões com a SEAP, dizendo que foi 
apresentada uma proposta pelo Governo do Estado, a qual o 
SINDSAÚDE não aceitou e a EMATER não aceitou a proposta referente 
ao Assistente Social. 

Soraia explanou aos presentes como se deu o processo de elaboração 
da Proposta do PCCV. 

2. Encaminhamento sobre Manifestação referente ao P rojeto de Lei 
que estabelece o Piso Salarial do ACS e ACE 



Foi aprovada Moção de Apoio, em plenária ( verificar data, após o mês 
de junho/2010 ). 

 

 

3. Hospital Infantil Antônio Fontes 

Ficou de se agendar visita, com a SESA, SINDSAÚDE e representante 
da Comissão ( Amélia, Marina ).  Após  a visita, elaborar Relatório a ser 
apresentado ao CES e ao CMS. 

Estão pendentes as visitas aos hospitais de  Jaguariaíva, Francisco 
Beltrão, Arapoti, Matinhos. Deverá se conciliar a visita ao HIAF e ao de 
Navegantes, dia 09/11/10. A visita ao hospital de Jaguariaíva ficou para 
11/11/10, e Francisco Beltrão para 29/11/10. O caso  de Arapoti será 
remetido à Comissão de Acesso ao SUS.  

4. Hospital do Idoso 

Primeiramente, Arruda questionou sobre a participação do Estado no 
investimento e custeio do Hospital. Gerson e Leonor informaram que o 
Estado não investiu no Hospital. A representante do CREFITO disse que 
houve investimento no Hospital por parte do governo federal. 

No CMS de Curitiba, dia 27/10/10, foi aprovado que o Hospital passará 
para uma Fundação. 

O encaminhamento foi de que o assunto deve ser tratado pela Comissão 
de Acesso ao SUS. 

5. Questão do Duplo Vínculo 

Soraia discorreu  sobre a legislação vigente, defendida pelo 
SINDSAÚDE, que ampara o acúmulo de cargos de servidores públicos 
com vínculo no serviço público em diferentes esferas da administração. 
Disse haver servidores que estão sem receber seus vencimentos, devido 
às exigências do gestor.  

Gerson comunicou que essa solicitação do SINDSAÚDE não foi 
recebida no GRHS, e também que há um parecer da PGE, limitando em 
60 horas semanais. O servidor que se sentir prejudicado pode 
apresentar ao GRHS/SESA sua defesa, baseada em atos legais e 
documentação comprobatória da compatibilidade dos vínculos. 

6. Prorrogação do processo seletivo – Hospitais da SESA 



Gerson informou que as contratações foram prorrogadas, para que se 
tenha uma transição entre a entrada dos servidores concursados e a 
saída dos temporários. 

7. Concurso SESA 

Soraia relata a situação do pessoal do HRPG que estão em  treinamento 
em Curitiba, caso do HOC e HDSS. Gerson diz que haverá um momento 
que eles retornarão para Ponta Grossa e a SESA está tomando as 
medidas necessárias para o atendimento ao usuário. 

Os hospitais novos terão seu pessoal temporário substituído pelos 
concursados. Quando ao HCAB, após conclusão das obras de 
ampliação, serão chamados os concursados. O mesmo se sucede com 
o pessoal para o Hospital Estadual de Telêmaco Borba. 

8. Manual de Normas e Orientações da DUP 

Soraia solicita esclarecimentos sobre questões postas no documento. 
Gerson esclarece que os novos hospitais aplicam a nova escala; quanto 
aos demais hospitais será estudado caso a caso conforme orientação do 
Secretário Moreira. O encaminhamento foi de que será convidada a 
DUP para a próxima reunião para maiores esclarecimentos. 

9. LACEN 

Soraia leu relatório que 09 técnicos entregaram à Direção do LACEN em 
outubro de 2009, sobre as condições da rede de energia elétrica do 
prédio do LACEN - Guatupe. Em 11/10/10, houve um início de incêndio 
naquele prédio, relacionado à rede elétrica e intoxicação de um 
terceirizado. Questionou  se a Direção da SESA conhecia este relatório 
e os encaminhamentos para prevenção e correção da situação atual. O 
Conselho deverá solicitar informações sobre isto à SESA. 

10.  Caso Silmara, técnica de laboratório do HT 

Gerson questionou à Perícia o parecer que recebeu da DIMS/SEAP 
sobre o caso da Silmara e devolveu-o. Neste momento, Gerson aguarda 
o retorno. 

11.  Pauta das reuniões e trâmite  

Discutir em Plenária, pois há pautas programáveis, que são  fixas; mas 
outras não programáveis, em função de novos cenários, urgências. 

 

 



 

Indicação de pauta mínima para a próxima reunião: 

- Relatório das visitas aos hospitais. 

- Explanação da DUP sobre o Manual DUP – I ( Normas e Orientações ), mais 
especificamente quadro de escalas de jornada de trabalho. 


